



Carte des Soins

Hiver 2026



Modelages / Massages 20 min / 50 min

50 € / 90 €

Tous nos modelage peuvent être réalisés avec avec la senteur de votre choix / Choose your own flavor:
Ayurvédique (Ambre, Vanille, Patchouli)
Polynésie (Fleur de Tiaré, Aloe Vera)
Darjeeling (Thé Vert Gingembre)

Modelage Sur-Mesure

Elaborez-vous même votre modelage idéal avec notre praticien/ne, en fonction de vos besoins et envies du moment. Un moment de bien-être unique, rien que pour vous ! *Design your own dream massage with our pratician according to your specific needs. A pure moment of wellness just for you !*

Modelage Relaxant

Issu de la tradition iconic du bien-être à la suédoise, ce modelage enveloppant permet de dénouer les tensions et de chasser le stress. *Derived from the iconic swedish tradition of body care, this deeply relaxing treatment helps relieve body tensions and reduces stress.*

Modelage Décontractant

Les mouvements longs et profonds de ce modelage sont conçus pour vaincre la fatigue et décontracter les muscles après tout effort sportif. L'après-ski ou randonnée idéal !

The tonic and muscular gestures of this massage are design to relieve aches and tensions after a demanding physical effort. The ideal treat after skiing or trekking !

Modelage Délassant des Jambes

Gambadez d'un pas léger, offrez à vos jambes ce soin vivifiant et réparateur. Une vraie cure de jouvence
An invigorating, draining and circulatory gesture acting on the leg muscles. The best treat for your legs !

Modelage Spécial Dos

Le haut du dos, la nuque et les épaules sont souvent le siège de tensions qui affectent notre bien-être. Lachez-prise avec ce soin 100% détente. *Ideal to work out muscle tensions, this back massage relieves stress and loosens sore and stiff muscles*

Modelage Future Maman

Un modelage très doux qui soulage les douleurs et tensions musculaires des futures Mamans.
A very gentle massage, diminishes muscle tensions and pains commonly felt by mothers-to-be.

Mon Premier Modelage

Un soin tout en douceur, spécifiquement adapté aux enfants pour une découverte du bien-être en toute sécurité. A partir de 6 ans, en présence d'un parent. *A very gentle massage specifically designed for children. A first step towards wellness, a serene moment of complicité to share with Dad or Mom*



Le spa La Tourmaline est ouvert à tous, clients de l'hôtel et personnes extérieures sur rendez-vous.

L'entrée au spa est offerte aux personnes séjournant à l'Hôtel La Tourmaline***. Elle est aussi offerte à toute personne extérieure pour l'achat d'un soin de 20 minutes minimum. Sans soin de 20 min miniumum, elle est facturée 15€

Spa

Entrée Spa : 15 € comprenant l'accès au sauna et au jacuzzi. Location d'un drap de bain 3,50 €. Location d'un kit peignoir (peignoir et chaussons) 12 €.

Carte 5 Entrées Spa: 70 €

Carte 10 Entrées Spa: 130 €

Les durées de soins précisées correspondent aux **durées effectives** de soins. Merci d'arriver au Spa 10 min avant le début de votre soin. Nos rituels sont des soins de bien-être et de relaxation, non thérapeutiques et non médicalisés.

Soins prodigués sur réservation

au +33 (0)4 79 55 62 93.

Toute modification de réservation doit être signalée au planning 24 heures à l'avance. Tout soin non annulé dans un délai de 12 heures sera intégralement facturé.

L'accès au Spa est réservé au plus de 14 ans.

Squash

- Location terrain de squash 1 h : 15 €
 - Carte de 5 h : 70 € • Carte de 10 h : 130 €
 - Location du matériel - raquettes : 3 € /h/personne
- Port obligatoire de chaussures de sport à semelle d'intérieur.

Nos prix s'entendent toutes taxes et services compris.

La Tourmaline Spa welcomes all guests, hotel guests as well as non-resident by appointment.

Entry is free for guests staying at the Hôtel La Tourmaline***. Free entry also for non-residents with minimum purchase of a 20 min treatment. Otherwise there is a 15€ charge for spa entry.

Spa

Spa entry: 15 € with access to the jacuzzi and sauna. Rental of a bath towel 3,50 €. Rental of a bathrobe kit (bathrobe and slippers) 12 €.

5-entry card : 70 €

10-entry card : 130 €

Treatment times indicated are **effective treatment duration**. Please plan on arriving 10 minutes earlier. Our rituals are well-being and relaxation treatments, not therapeutic or medical ones.

Treatments are performed upon reservation.

Call +33 (0)4 79 55 62 93.

Any planning changes must be notified at the front desk 24 hours in advance. Any treatment not cancelled with the reception desk 12 hours beforehand will be charged.

Entry restricted to over 14's.

Squash

- Squash court hire 1 hour: 15 €
 - 5-hour pass: 70 € • 10-hour pass: 130 €
 - Equipment rental - rackets: 3 € per person per hour
- Sports shoes with an indoor sole must be worn.

Our prices include all taxes and service charge.

2 Cabines de soins • Sauna • Jacuzzi • Piscine intérieure • Squash
Spa La Tourmaline - Rte de la Fortune - F73210 Aime-La Plagne
Tél +33 (0)4 79 55 62 93 - spa@hotel-tourmaline.com - www.hotel-tourmaline.com

